
Протокол №5  

общешкольного родительского собрания  

 КГУ «Общеобразовательная школа № 1 имени Ыбырая Алтынсарина» 

 

 

Дата проведения   16.05.2025 года 

Присутствовали: 95 чел. 

И.о.руководителя школы/заместитель руководителя по ВР Есенаманова А.Д. 

Зам.руководителя по УВР Жунусова Г.С. 

психолог Мансурова А.С, Пикалова М.Н. 

родители, классные руководители 1-11х классов 

Гасевская И.А., секретарь 

  

Тема «Воспитание: диалог семьи и школы». 

Цель собрания: 
Создание эффективного партнерства между семьёй и школой в вопросах воспитания и 

образования детей через открытый диалог, информирование родителей об организации 

итоговой и промежуточной аттестации, мероприятиях по обеспечению безопасности, 

профилактике правонарушений, реализации инклюзивного и антикоррупционного подходов, 

участии в республиканских и региональных проектах, а также вовлечении в культурную и 

воспитательную жизнь школы. 

Повестка дня: 

  

1.Об организации проведения итоговой аттестации 9-х, 11-х классов и промежуточного 

экзамена по предмету «Казахский язык и литература» для 5-8-х, 10-х классов./зам.рук.по УВР 

Жунусова Г.С./ 

2. Государственная аттестация школы. МОДО 2025. Республиканский проект «943-Развитие 

целевых школ страны». /и.о.руководителя Есенаманова А.Д./ 

3. Региональный конгресс по инклюзивному образованию:  

«Инклюзия без границ – искусство общения и преодоления барьеров». /Председатель 

родительского комитета 7 «В» класса Савинкина Н.В./ 

4.Обеспечение комплексной безопасности детей в период каникул (детский травматизм,  

акция «Безопасное окно», порядок безопасности на водоемах). /ст.инженер УЧС 

г.Степногорска Салпыков С.А./ 

5.Профилактика правонарушений и преступлений (ст.127 КоАП РК) /зам.рук.по ВР 

Есенаманова А.Д./ 

6.«Воспитание: диалог семьи и школы» (2 городских семинара, посвящение в ряды «Жас 

ұрпақ», отчетный концерт) /зам.рук.по ВР Есенаманова А.Д./ 

7.Профилактика коррупционных рисков. /и.о.руководителя Есенаманова А.Д./ 

8.Организация отдыха, оздоровления и занятости учащихся в летний период. /зам.рук.по ВР 

Есенаманова А.Д./  

9.Капитальный ремонт школы. /и.о.руководителя Есенаманова А.Д./ 

10.Разное.  

Ход собрания: 

По 1 вопросу выступила заместитель директора по УВР Жунусова Г.С. с информацией о 

порядке проведения ГА (ЕНТ), а также промежуточной аттестации по казахскому языку и 

литературе. Разъяснены сроки, требования и подготовительные мероприятия для выпускных 
классов и промежуточной аттестации по предмету «Казахский язык и литература» для остальных 
параллелей. 
Решение: принять информацию к сведению, обеспечить контроль со стороны родителей за 

подготовкой учащихся. 

 Проведение ГИА в соответствии с утверждённым. 



 Информирование родителей и обучающихся о форматах, сроках, требованиях к 

экзаменам. 

 Проведение дополнительных консультаций. 

 Обеспечение объективности и прозрачности через участие наблюдателей и соблюдение 

регламентов. 

 Вовлечение родителей в процесс подготовки: разъяснительная работа, рекомендации 

по психологической поддержке детей. 

По 2 вопросу выступила и.о.руководителя Есенаманова А.Д., которая сообщила, что 

комплексная проверка деятельности образовательной организации, включающая анализ 

учебных, воспитательных, административных и материально-технических аспектов, 

завершена. В соответствии с приказом № 17-11-01-08/946 от 04.12.2025 года 

Государственного учреждения «Департамент по обеспечению качества в сфере образования 

Акмолинской области», образовательная организация прошла государственную аттестацию в 

2025 году. 

МОДО-2025 (Мониторинг образовательных достижений обучающихся) 

9 апреля 2025 года учащиеся 4-х и 9-х классов приняли участие в Мониторинге 

образовательных достижений обучающихся (МОДО). Как ранее сообщалось, МОДО 

проводится с целью оценки качества знаний обучающихся в соответствии с требованиями 

Государственного общеобязательного стандарта образования (ГОСО). Проведение 

мониторинга в организациях начального и основного среднего образования направлено на 

определение уровня функциональной грамотности учащихся 4-х и 9-х классов, то есть 

способности применять полученные знания и навыки в реальных жизненных ситуациях. 

Особое внимание в рамках МОДО-2025 уделяется развитию: 

 читательской грамотности, 

 математической грамотности, 

 цифровой грамотности, 

 а также навыков критического мышления. 

Результаты мониторинга будут представлены осенью 2025 года. 

 

Проект «943 – Развитие целевых школ страны» 

Ранее была представлена информация о включении школы в число пилотных учреждений в 

рамках республиканского проекта «943 – Развитие целевых школ страны», основная цель 

которого — повышение качества образования в школах с высоким потенциалом. 

В рамках реализации проекта осуществляется: 

 организация повышения квалификации педагогических кадров, 

 внедрение современных образовательных подходов и методик, 

 развитие внутренней системы оценки качества образования. 

Особо была выражена благодарность родительской общественности за готовность к 

сотрудничеству и активную поддержку инициатив педагогического коллектива в рамках 

проекта. 

Решение: 
1. Принять к сведению информацию о завершении комплексной проверки деятельности 

образовательной организации, учитывая приказ №17-11-01-08/946 от 04.12.2025 года 

ГУ «Департамент по обеспечению качества в сфере образования Акмолинской 

области», признать, что образовательная организация успешно прошла 

государственную аттестацию в 2025 году. 

2. Принять к сведению информацию о проведении МОДО-2025 9 апреля текущего года 

среди учащихся 4-х и 9-х классов. 

3. Обеспечить информационное сопровождение и разъяснительную работу среди 

педагогов и родителей по целям и значению МОДО. 

4. После получения результатов осенью 2025 года провести анализ с последующим 

обсуждением на педагогическом совете для принятия мер по повышению 

функциональной грамотности обучающихся. 

5.  Принять к сведению информацию об участии школы в пилотном проекте «943 – 

Развитие целевых школ страны». 



6. Поддержать мероприятия, реализуемые в рамках проекта, направленные на повышение 

качества образования и профессионального уровня педагогов. 

7. Продолжить работу по укреплению партнерских отношений с родительской 

общественностью для эффективной реализации задач проекта. 

По 3 вопросу выступила Савинкина Н.В., председатель родительского комитета. Озвучены 

итоги участия в региональном конгрессе по инклюзивному образованию. 

Решение: рекомендовать классным родительским комитетам обсудить вопросы 

инклюзивности на классных собраниях. 

По 4 вопросу Салпыкова С.А., ст.инженера УЧ г.Степногорска, который напомнил родителям 

общие правила пожарной безопасности в образовательном учреждении и дома; ч то такое 

пожар и чем он опасен, назвав основные причины пожаров 

(игры со спичками, зажигалками, свечами, неисправная техника, оставленные без присмотра 

электроприборы); как вести себя при пожаре: не паниковать, быстро покинуть помещение, 

не пользоваться лифтом, если дым — ползти по полу, прикрывая нос и рот, звать на помощь, 

но не прятаться. Напомнил номера службы спасения: 101 (или 112 — единый номер). 

Обсуждение совместных мер по формированию у детей ответственного отношения к вопросам 

пожарной безопасности.  

Решение: информацию принять к сведению, провести разъяснительную работу среди 

учащихся и родителей. 

По 5 вопросу выступила зам.рук. по ВР Есенаманова А.Д., которая напомнила положения 

статьи 127 Кодекса Республики Казахстан об административных правонарушениях (КоАП 

РК), касающиеся ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение 

обязанностей по воспитанию и обучению несовершеннолетних. 

Также были даны разъяснения по мерам профилактики правонарушений среди 

несовершеннолетних, в том числе: 

 усиление взаимодействия с родителями и законными представителями учащихся, 

 проведение разъяснительной и воспитательной работы с обучающимися, 

 сотрудничество с органами внутренних дел и другими заинтересованными 

структурами. 

Решение: 

1. Принять к сведению информацию заместителя директора по ВР Есенамановой А.Д. по 

вопросу разъяснения положений статьи 127 КоАП РК и профилактики 

правонарушений. 

2. Усилить работу классных руководителей, школьного инспектора и педагогов-

психологов по вопросам профилактики правонарушений и правовой грамотности 

несовершеннолетних. 

3. Продолжить информационно-разъяснительную работу с родителями (законными 

представителями) обучающихся. 

По шестому вопросу были подведены итоги воспитательных мероприятий, проведённых в 

отчетный период. Отмечено активное участие обучающихся и педагогов в следующих 

направлениях: 

 участие в городских семинарах и конкурсах, 

 реализация проектов в рамках инициативы «Жас ұрпақ», проект включает обучение 

основам безопасности, этикету, финансовой грамотности, уважению к старшим и 

патриотическим ценностям. Вместе с тем, проект направлен на реализацию программы 

"Закон и порядок". 

 организация и проведение концертных мероприятий с привлечением учащихся, 

педагогов и родительской общественности. 

Решение: 
1. Отметить активных участников воспитательных мероприятий благодарственными 

письмами и грамотами. 



2. Продолжить работу по укреплению сотрудничества семьи и школы в 

воспитательном процессе. 

3. Рекомендовать классным руководителям активно вовлекать учащихся в городские и 

республиканские проекты, направленные на развитие гражданской ответственности и 

творческого потенциала. 

По седьмому вопросу заслушана информация и.о.руководителя Есенаманова А.Д., о мерах по 

предотвращению коррупционных рисков в образовательной среде. 

В рамках обсуждения были освещены следующие направления профилактической работы: 

 соблюдение норм действующего антикоррупционного законодательства, 

 обеспечение открытости и прозрачности в принятии управленческих решений, 

 организация разъяснительной работы среди педагогического коллектива, обучающихся 

и родителей по вопросам недопущения коррупционных проявлений в образовательной 

организации. 

Решение: 

1. Принять к сведению информацию о мерах по предупреждению коррупционных рисков. 

2. Рекомендовать администрации и педагогическому коллективу соблюдать принципы 

открытости, прозрачности и подотчетности в своей деятельности. 

3. Усилить информационно-разъяснительную работу по формированию 

антикоррупционной культуры среди участников образовательного процесса. 

По восьмому вопросу выступила и.о. руководителя Есенаманова А.Д. с предложением 

обсуждения организации летнего отдыха обучающихся, работы пришкольного лагеря, а также 

вовлечение детей в кружковую и внеурочную деятельность в летний период. 

Отмечено, что основными задачами летней кампании являются обеспечение занятости детей, 

их оздоровление, развитие творческих способностей и профилактика правонарушений. 

В связи с проведением капитального ремонта здания школы 

(на основании талона ГАСК № KZ85REA00472602 от 23.05.2025 г., уведомление о начале 

производства строительно-монтажных работ), работа пришкольного лагеря будет 

организована на базе ОШ №2 с предоставлением горячего питания. 

Сроки проведения лагеря: с 26 мая по 6 августа 2025 года. 

Часы пребывания детей: с 9:00 до 12:00. 

Решили: 

1. Способствовать активному вовлечению обучающихся в летние программы: 

пришкольные лагеря, кружки, секции и другие формы досуга. 

2. Организовать информационную работу с родителями по вопросам занятости и 

безопасности детей в летний период. 

3. Утвердить проведение пришкольного лагеря на базе ОШ №2 в период с 26.05 по 

06.08.2025 года, в режиме с 9:00 до 12:00, с обеспечением соответствующих 

санитарных и образовательных условий. 

По девятому вопросу директор школы проинформировал о планируемом капитальном 

ремонте здания школы. 

Ремонт осуществляется на основании талона ГАСК № KZ85REA00472602 от 23.05.2025 г., 

в соответствии с уведомлением о начале производства строительно-монтажных работ. 

Ремонт является двухгодичным. 

На первом этапе, в 2025 году, планируется выполнить: 

 замену оконных блоков, 

 замену системы отопления. 

Дополнительно, подрядной организацией ТОО «СК Алатауинжстрой» будет проведён ремонт 

фасада здания за счет собственных средств. 

На реализацию первого этапа капитального ремонта выделено 100 000 000 (сто миллионов) 

тенге. 

Решение: 

1. Принять к сведению информацию о проведении капитального ремонта здания школы. 



2. Рекомендовать родительскому комитету изучить возможность оказания 

содействия в рамках действующего законодательства, в том числе по вопросам 

общественного контроля за ходом ремонтных работ. 

3. Обеспечить информационную открытость и регулярное информирование родителей и 

коллектива о ходе реализации ремонтных мероприятий. 

По 10 вопросу (разное): 

– рассмотрены обращения родителей: 

- осуществить ремонт тротуара, прилегающего к территории школы, который в 

настоящее время находится в неудовлетворительном состоянии и создает риски для 

безопасного передвижения детей и педагогов (15-20 метров). 

-Установить осветительный прожектор на указанном участке для обеспечения 

достаточного уровня освещения в тёмное время суток, что особенно актуально в 

осенне-зимний период. 

– запланировано следующее собрание на сентябрь 2025 года. 

 

 

И.о. председателя  А.Есенаманова 

Секретарь                             К.Воеводина 

 

 


	Ход собрания:

